

## LE BILAN DE LA CHARITE DANS LE MONDE ENTIER

Voici, réparti par nationalités, le compte des recettes réalisées par les Sociétés de Saint-Vincent de Paul en 1904 :

France, colonies et pays de protectorat.....	2,120,868 fr.
Pays-Bas.....	2,039,768
Etats-Unis.....	1,697,156
Royaume-Uni et colonies anglaises.	1,642,678
Belgique.....	1,064,144
Allemagne.....	967,301
Espagne.....	609,489
Brésil.....	461,338
Italie.....	392,330
Mexique.....	318,935
Autriche-Hongrie.....	188,500
République Argentine.....	111,404
Suisse.....	103,767
Autres pays.....	645,000

Le total général des recettes réalisées par les Sociétés de Saint-Vincent de Paul s'est élevé à plus de 11 millions de francs, auxquels s'ajoute un reliquat de 2 millions, non dépensé en 1903.

## AUX PRIERES

Sœur Marie-Mélanie L'Ecuyer, professe coadjutrice, des Sœurs de Charité de la Providence, décédée à Montréal.

Sœur Saint-Honorius, née Marie Césarie Robillard, des Sœurs de la Congrégation de Notre-Dame, décédée à Montréal.

### Prières des Quarante-Heures

LUNDI,	8 janvier	Asile Sainte-Daric, Prison des Femmes.
MERCREDI,	10 "	Séminaire de Sainte-Thérèse.
VENDREDI,	12 "	Couvent d'Hochelaga.
DIMANCHE,	14 "	Saint-Pierre à Montréal.